

地域ふれあい

地域づくり・まちづくりの重要性を学ぶ

地域ふれあいコースの皆様は、若々しく健康的で何時も明るい雰囲気。日常の会話も弾んで素直に受け入れます。研修課程では大学の先生や業界のエキスパートの講師をお招きして、明るく楽しい講義を受講しています。また、パソコン入門や校外学習では、研修生の皆様から楽しそうな話声が聞こえます。先日の門司港レトロ探訪では、三宜楼での食事の後、ガイドさんの説明を聞きながら風景を眺めました。童心に戻ったように賑やかで楽しく、子どもの頃の遠足を思い出しました。



「散策」門司港レトロ魅力発見

文化伝承

文化創造の技を体験

女性18名、男性18名と全く同数のクラスメートが、郷土に昔から伝えられてきた文化伝承の業や知識を楽しく学んでいます。郷土の武将の歴史を学び、ちぎり絵のうちわ作り、芦屋の八朔馬作り、藍染め体験、ろくろで陶芸体験など、興味はつきません。これからも、布ぞうり作りや川柳に挑戦していきます。漆の歴史など全く想像外のことを知り、驚かされています。



楽しい陶芸にチャレンジ



コース紹介特集 その2



心と身体の健康

昨日・今日・明日、結構楽しい

♪1年生になったら・1年生になったら♪。同じ気持ちで60代・70代の生徒がまず教室の顔ぶれを確認する…。これも学舎で勉強する楽しさのひとつです。認知・ヨガ・セラピーどれをとっても魅力ある授業。教室が楽しく成るのに早くて2~3ヶ月かかります。委員長の決断でできるだけ早く行事を実行しました。結果、早々に笑顔あふれるコースとなりました。新聞がでる頃は最高のコースとなっていることでしょう。来年の申し込みはお早めに。



癒し(?)のマッサージ

アジアを学ぶ

行ってみたくなる“アジア”

老いてますます意気軒昂な35名のクラスです。まずはアジア諸国の歴史や政治・文化の講義を受け、その中身はお茶・漢方薬・音楽などの話もありバラエティーに富んだ内容で、講義中も居眠りなどする者もおらず(?)、活発で鋭い質問が絶えず飛び交って、中には先生がタジタジとなる場面もあります。これから大学祭・修学旅行と続く中で、素晴らしい成果が得られるクラスではないかと期待もあり、今後は楽しみでもあります。



安川電機ロボット工場訪問